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Membros com direito a voto 

Vaga Sigla da Entidade Representante Função Participação Repr. com procuração 

IGAM Luiza de Marilac Camargo Titular Procuração Túlio Bahia Alves 
01 

IEF Raquel Junqueira Costa Suplente   
Ester Aparecida Viana Titular   

Secretaria de Planejamento 
Vagner Tadeu de Oliveira Titular   02 
Marcelo Pocci Bandeira Suplente Justificou  

 
Secretaria dos Transportes 

Augusto Olavo Leite Suplente Justificou  
Geraldo Roberto Bócoli Titular Justificou  

Secretaria da Fazenda 
Tabir Pirajá de Macedo Filho Titular   
Luiz Alberto B. Carneiro Suplente Justificou  

03 
Secretaria da Saúde 

Marcos César Prado Suplente Justificou  
André Luiz Pereira L. Vianna Titular Presente  

4ª Cia. Polícia Ambiental 
Marco Aurélio Venâncio Titular   
Denise Zanchetta Suplente   

04 
Fundação Florestal 

José Fernando Calistron Valle Suplente   
Luiz Roberto Moretti 
(Secretário-executivo) 

Titular 
Presente  

SSE 
Rui Brasil Assis  Titular   
Emilio Sakai Suplente Presente  

05 

SAA 
Vicente A. Cancelliero Filho Suplente   
Rita de Cássia Lorenzi Titular Justificou  

SMA 
André Luiz Sanchez Navarro Titular Presente  
Eneida Mara Moraes Zanella Suplente Presente  

06 
CETESB 

Rita de Cássia Lorenzi Suplente Justificou  
Hélio de Oliveira Santos Titular   
Paulo Sérgio G. Oliveira Titular   P. M. Campinas 
Maria Fernanda Chiocchetti 
(coordenadora CT-EA) 

Titular Presente 
 

Margareti Rose O. Groot Suplente   

07 

P. M. Holambra 
Petrus Bartholomeus Weel Suplente Presente  
Armando Hashimoto Titular   

P. M. Campo Limpo Pta. 
Neive L. R. Noguero Titular Justificou  
José Bernardo Denig Suplente   

08 
P. M. Atibaia 

José Francisco Alves Pinto Suplente   
Ângelo Augusto Perugini Titular   

P. M. de Hortolândia 
Rubem Carvalho Titular  Presente  
Fabiane Cabral C. Santiago Suplente   

09 
P. M. Piracaia 

Ana Lúcia Watanabe Suplente Presente  
Sílvio Felix da Silva Titular    

P. M. de Limeira 
André Pellegrini Titular Justificou  
Diego De Nadai Suplente   

10 
P. M. Americana 

Romualdo José Kokol Suplente Presente  
Palmínio Altimari Filho Titular   

P. M. Rio Claro 
Geraldo Gonçalves Pereira Titular Presente  
João Afonso Solis Suplente   

11 
P. M. Bragança Pta. 

Joaquim Gilberto de Oliveira Suplente   
Luiz Carlos Bergamin Titular   

P. M. Extrema Paulo Henrique Pereira (Secr.-
executivo Adjunto CBH-PJ) 

Titular Justificou 
 

Célio de Faria Santos Suplente   

12 
 
 

P. M. Camanducaia 
Daniela Cássia Galvão Suplente   
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Hugo M. Piffer Leme  Titular Presente  
13 ASSEMAE 

Paulo Roberto S. Tinel Suplente Presente  
CIESP Jundiaí Roberto Polga (coordenador 

CT-Indústria) 
Titular 

Presente  

José Maria de Couto Suplente   
14 

SINMEC 
Silvio Cesarino Suplente   

CIESP - Piracicaba Homero Scarso Titular Justificou  
15 

SIMESPI Tarcísio Ângelo Mascarim Suplente   
SABESP José Roberto Fumach Titular Presente  

16 
ABCON Enio Antonio Campana Suplente Presente  
COOPERVAP Eduardo Lovo Paschoalotti Titular Presente  

17 
Sind. Rural de Piracicaba José Rodolfo Penatti Suplente   
Sind. Rural de Campinas Antonio Egidio Crestana Titular   

18 
Sind. Rural de Jundiaí Wilson Agostinho Bonança Suplente   
FLORESPI Ricardo Otto L. Schimidt Titular   

19 SORIDEMA Harold Gordon Fowler 
(coordenador CT-PB) 

Suplente 
  

José Almeida das Chagas Titular   
AME 

Sandro Oliveira das Chagas Titular   20 
ELO Ambiental Cláudia Graber Suplente Presente  
VIVERE - AEAARB João Roberto Miranda 

(coordenador CT-ID) 
Titular 

Presente  
21 

AESABESP Maria Cristina Dellatore Suplente   
CENA/USP Plínio Barbosa de Camargo Titular   

22 
FUMEP Carlos Roberto Rodrigues Suplente   
Consórcio PCJ Dalto Fávero Brochi Titular Presente  

23 
Consórcio Piraí Carlos Eduardo L. Ferreira Suplente   
SORIDEMA Harold Gordon Fowler Titular   

24 Fórum das Bacias PCJ Filipe M. G. Becari 
(coordenador-adjunto CT-EA) 

Suplente 
Presente  

 
Membros sem direito a voto 
Representação Sigla da Entidade Representante Função Participação 
CT-OL DAEE Sebastião V. Bosquilia Coordenador Presente 
CT-SA DAE-SBO Célia Maria Campos Moraes Coordenadora Presente 
CT-ID DAEE Leonildo Ednilson Urbano Coordenador-Adjunto Presente 
CT-MH DAEE Astor Dias de Andrade Coordenador Presente 
CT-PB FIESP Jorge Rocco Coordenador-Adjunto Presente 
CT-Rural SR de Rio Claro João Primo Baraldi Coordenador Justificou 
Agência PCJ Agência PCJ Francisco C. C. Lahóz Coordenador Geral Presente 

FABH-PCJ FABH-PCJ Sérgio Razera Coordenador 
Administrativo-financeiro Presente 

FABH-PCJ FABH-PCJ Adriana Isenburg Coordenadora Técnica Presente 
 
 

Sigla da Entidade Representante 
Agência de Água PCJ Eduardo Cuoco Léo 
DAAE - Rio Claro Willy Werner Grassmann Bóbbo  
P.M. de Piracaia Hélio F. P. Varela 
PETROBRÁS/REPLAN Mauro José Lauro 
Sindicato Rural de Limeira Nilton Piccin 
STS Engenharia Helena Gonçalves 
 Wilson A. Bonança 

  



Comitês PCJ 
 Criados e instalados segundo a Lei Estadual (SP) no 7.663/91(CBH-PCJ), a Lei Federal no 9.433/97 (PCJ FEDERAL) e a Lei Estadual (MG) nº 13.199/99 (CBH-PJ) 

 
CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO DOS COMITÊS PCJ (CT-PL) 

Ata da 28ª Reunião Extraordinária da CT-PL – Associação Comercial de Holambra – Holambra/SP – 26/08/2010 - 9h30min 

 

Folha 3/5 

Pauta e Abertura: A convocação da reunião foi enviada 
aos membros da Câmara Técnica de Planejamento (CT-
PL) por meio de mensagem eletrônica, em 12/08/2010. 
A pauta foi encaminhada no dia 16/08/2010. A abertura 
da reunião foi realizada pelo Sr. Luiz Roberto Moretti, 5 
que cumprimentou a todos e agradeceu a cessão do 
espaço aos representantes da Associação Comercial de 
Holambra e da Prefeitura Municipal de Holambra. 
Inclusão de item de pauta: O Sr. Moretti propôs aos 
presentes a inclusão de um item de pauta, relativo à 10 
alteração da data da 39ª Reunião Ordinária da CT-PL. A 
inclusão foi aprovada por unanimidade. 1. Informes 
Gerais: 1.1. pela Agência PCJ: O Sr. Moretti passou a 
palavra ao Sr. Francisco, que iniciou os informes da 
Agência PCJ. O Sr. Francisco informou sobre a 15 
realização da 3ª Etapa da 5ª Edição do Curso de 
Capacitação em Captação de Recursos do FEHIDRO e 
Cobranças PCJ 2010, no dia 29/09/2010, no IAC, em 
Campinas/SP. Informou também sobre a realização de 
um encontro de jornalistas, no dia 24/11, a partir das 9h, 20 
durante o 2º Simpósio “Experiências em Gestão dos 
Recursos Hídricos por Bacia Hidrográfica”, que discutirá 
o tema “Jornalismo como fator de sustentabilidade” e 
sobre o processo de auditoria da ANA pelo qual está 
passando a Agência PCJ durante a corrente semana. 1.2. 25 
pela SE-Comitês PCJ: O Sr. Moretti retomou a palavra 
e informou sobre a realização do 2º Congresso Paulista 
de Comitês de Bacia Hidrográfica, entre os dias 17 e 
20/09/2010, em São Pedro/SP. O Sr. Moreti informou 
que será assinado termo de cooperação entre o DAEE e a 30 
FABH-PCJ, para, entre outras finalidades, a realização 
de treinamento dos técnicos da Fundação para a 
realização da cobrança PCJ. O Sr. Polga questionou 
sobre o andamento da delegação das funções de agência 
de bacia paulista para a FABH-PCJ. O Sr. Moretti 35 
esclareceu que ainda há uma pendência, relativa ao 
posicionamento de uma Procuradora da Secretaria de 
Estado do Meio Ambiente (SMA), que entende ser a 
FABH-PCJ uma fundação pública, entendimento que 
tem implicações diretas na estruturação da entidade. O 40 
Sr. Sérgio complementou informando que consultou o 
Conselho de Defesa dos Capitais do Estado (CODEC) 
sobre a possibilidade de cadastramento da FABH-PCJ, 
uma vez que as fundações públicas precisam se cadastrar 
neste órgão para poderem atuar, ocasião em que recebeu 45 
a informação de que não haveria como realizar o 
cadastro, pois a FABH-PCJ trata-se de fundação privada. 
O Sr. Sérgio informou que diante dessa posição do 
CODEC, solicitou o posicionamento da Procuradoria 
Geral do Estado perante a situação, e que em razão do 50 
impasse, o Presidente da FABH-PCJ, Sr. Barjas Negri, 
solicitou que se aguardasse para realizar a convocação 
do concurso realizado para preenchimento de 5 cargos na 
FABH-PCJ. Em relação à delegação federal, o Sr. Sérgio 
informou que a mesma encontra-se aprovada pelo 55 
Conselho nacional de Recursos Hídricos - CNRH, tendo-
se em vista a Deliberação CNRH n.º 111/10. 1.3. pelo 
Consórcio PCJ: O Sr. Dalto pediu a palavra e informou 

que no dia 30/08 finda o prazo para envio de trabalhos 
técnicos para o 2º Simpósio “Experiências em Gestão 60 
dos Recursos Hídricos por Bacia Hidrográfica”, a ser 
realizado entre 23 e 26/11/2010, em Atibaia/SP. 2. 
Parecer Técnico do GT-Empreendimentos sobre o 
empreendimento "Modernização da Refinaria de 
Paulínia – REPLAN/PETROBRÁS": Com o intuito de 65 
subsidiar a discussão, o Sr. Moretti apresentou a 
Deliberação Conjunta dos Comitês PCJ n.º 058/06, que 
“Aprova Parecer Técnico sobre o empreendimento 
Modernização da Refinaria de Paulínia – REPLAN/ 
PETROBRÁS”, na qual constam as ações que deveriam 70 
ser empreendidas pela REPLAN, a fim de que fosse 
concedida a outorga solicitada. Em seguida, o Sr. 
Moretti iniciou a apresentação da minuta de Parecer 
Técnico elaborada pelo GT-Empreendimentos. O Sr. 
Moretti solicitou à Srta. Helena, da STS Engenharia, que 75 
apresentasse o anexo da minuta de parecer, na qual 
consta, também, o detalhamento sobre a 11ª ação a ser 
empreendida pela PETROBRÁS/REPLAN. O Sr. 
Francisco comentou que o presente processo de 
compensação ambiental envolvendo a PETROBRÁS 80 
consistiu em grande laboratório para os Comitês PCJ, em 
relação à atuação do GT-Empreendimentos, e merece ser 
registrado, sendo a proposta de elaboração de folder 
constante no âmbito do PDC 8 - Capacitação Técnica, 
Educação Ambiental e Comunicação Social da 11ª ação 85 
proposta, uma boa oportunidade de divulgação. A Sr.ª 
Graber, em relação à proposta de elaboração do projeto-
executivo dos barramentos indicados pela CT-MH, 
argumentou ser importante avaliar as condições das áreas 
de drenagem dessas represas. O Sr. Moretti esclareceu 90 
que esse foi o intuito da solicitação sobre o 
reflorestamento de áreas a montante das mesmas. O Sr. 
Paschoalotti fez questionamento sobre como seria 
avaliado o cumprimento das ações ainda não concluídas. 
O Sr. Moretti informou que a renovação da outorga em 95 
questão estará condicionada ao cumprimento dessas 
obrigações, como consta da minuta de parecer, e 
aproveitou para ressaltar o empenho da Agência PCJ, da 
PETROBRÁS/REPLAN e das Câmaras Técnicas dos 
Comitês PCJ na consecução dos resultados apresentados. 100 
O Sr. Moretti colocou a aprovação da minuta de Parecer 
Técnico em votação, sendo a mesma aprovada por 
unanimidade, sem alterações. O Sr. Dalto parabenizou o 
representante da PETROBRÁS/REPLAN pelo 
cumprimento das obrigações e, principalmente, por ter 105 
avançado além em algumas delas, como, por exemplo, 
na ação de Educação Ambiental. Finalizando a 
discussão, o Sr. Moretti comentou sobre a importância 
do trabalho de elaboração de condicionantes para 
empreendimentos que está sendo realizado junto às 110 
Câmaras Técnicas. 3. Contrato de Gestão com a 
Agência Nacional de Águas e termos aditivos. O Sr. 
Moretti passou a palavra ao Sr. Francisco para 
apresentação do 8º Termo Aditivo ao Contrato de Gestão 
entre a Agência PCJ e a ANA, relativo à transição das 115 
funções de entidade delegatária. O Sr. Francisco 
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informou que o conteúdo do termo já havia sido tratado 
com a ANA, em visita de representantes da SE/PCJ, da 
Agência e da Fundação à entidade, e passou a palavra ao 
Sr. Carlos, advogado do Consórcio PCJ, para o 120 
detalhamento do assunto. O Sr. Carlos apresentou o 
documento. Em seguida, a palavra foi passada ao Sr. 
Sérgio, para apresentação da minuta de Contrato de 
Gestão a ser celebrado entre a ANA e a FABH-PCJ. O 
Sr. Sérgio esclareceu que no material da reunião foi 125 
disponibilizada a minuta enviada pela FABH-PCJ à 
ANA, e que tinha em mãos uma versão mais atualizada 
na qual já constavam as considerações dos técnicos da 
ANA, versão esta recebida no dia da reunião pela 
manhã. O Sr. Sérgio apresentou o documento atualizado 130 
e qualificou as complementações à minuta sugeridas pela 
equipe da ANA como pertinentes. Ainda, constatou que 
não constava da minuta a data de início do contrato e a 
vigência do mesmo, que poderiam ser incluídas na 
cláusula décima. O Sr. Sérgio apresentou também o 135 
Plano de Trabalho, que constituirá anexo do Contrato de 
Gestão, pontuando algumas modificações, em relação ao 
Contrato com a Agência PCJ, empreendidas de acordo 
com orientação da Comissão de Avaliação da ANA. 
Após as apresentações, o Sr. Moretti abriu espaço para 140 
considerações sobre as minutas. O Sr. Sérgio comentou 
que não seria prudente esperar a aprovação da minuta na 
próxima Reunião Plenária, que provavelmente ocorrerá 
em dezembro, para o envio da minuta de Contrato de 
Gestão à ANA e sugeriu que fosse aprovada por 145 
deliberação ad referendum, o que foi aprovado por 
unanimidade. O Sr. Moretti informou que irá avaliar a 
necessidade de aprovação da minuta pelo Conselho 
Deliberativo da FABH-PCJ. O Sr. Moretti comentou, 
ainda, que o único ponto sensível é a deliberação da 150 
proposta de contrapartida de 70%, como sugerida pela 
ANA, pois a próxima gestão deverá buscar o 
atendimento desta meta. As minutas foram colocadas 
para aprovação do plenário e foram aprovadas por 
unanimidade, com a ressalva de que serão realizadas, 155 
pelas equipes da Agência PCJ e da FABH-PCJ, as 
necessárias alterações de redação visando ao 
encaminhamento dos documentos à ANA. 4. Proposta 
de enquadramento do Plano de Bacias 2010-2035: O 
Sr. Moretti iniciou a discussão recordando as alterações 160 
aprovadas na 2ª Reunião Extraordinária Conjunta entre a 
CT-PL e CT-PB. O Sr. Moretti informou que realizou 
uma avaliação de tais alterações e que, objetivando 
manter a lógica da melhoria das condições de qualidade 
dos corpos hídricos das Bacias PCJ, a qual orientou a 165 
elaboração da proposta de re-enquadramento, apresentou 
proposta, na 37ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica 
de Plano de Bacias (CT-PB), para que fossem 
desconsideradas as alterações aprovadas e mantida a 
proposta de re-enquadramento existente antes dessas 170 
alterações. O Sr. Moretti convidou o Sr. Jorge, 
Coordenador-adjunto da CT-PB, para que expusesse o 
ocorrido na referida reunião da CT-PB. O Sr. Jorge teceu 
breve relato sobre a dinâmica da reunião e a discussão 

advinda da proposta apresentada pelo Sr. Moretti. O Sr. 175 
Jorge relatou que, naquela reunião, foi acatada a 
proposta do Sr. Moretti, bem como a proposta de que os 
Comitês PCJ, por meio de demanda induzida da CT-PB, 
empreenderiam estudos complementares, a serem 
realizados entre 2011 e 2014, dos corpos hídricos para os 180 
quais se havia proposto alteração de classe (rio Capivari, 
trecho final do rio Jundiaí, ribeirão Jacaré), além do 
ribeirão Quilombo e rio Corumbataí, a fim de avaliar a 
sustentabilidade e a capacidade de suporte dos mesmos 
frente às demandas existentes e gerar subsídios para a 185 
revisão do Plano de Bacias em 2014. Ainda sobre as 
decisões da CT-PB, o Sr. Jorge relatou que se decidiu 
pela manutenção, no período de 2010 a 2014, das metas 
intermediárias já discutidas, a fim de não comprometer 
os usuários abruptamente. O Sr. Jorge informou que, em 190 
17/08/2010, houve reunião com a COBRAPE, na sede da 
Agência PCJ, para repasse das decisões tomadas pela 
CT-PB acerca da proposta de re-enquadramento, ocasião 
na qual se decidiu por alterar a data prevista para a 
realização da Audiência Pública. A Sr.ª Adriana 195 
complementou informando que tal alteração se deu em 
razão da impossibilidade da apresentação, pela 
COBRAPE, na data prevista de 25/08, da previsão dos 
recursos necessários ao atendimento de 100% do 
enquadramento até 2035. O Sr. Moretti ressaltou que a 200 
proposta de extensão do prazo de vigência até 2035 
partiu da própria COBRAPE, em virtude da 
compatibilização com o Plano Diretor da 
Macrometrópole Paulista, que também tem este 
horizonte de projeto. A Sr.ª Adriana informou também 205 
que, na negociação com a COBRAPE, definiu-se que o 
detalhamento das ações será apresentado até 2020, sendo 
que para o período 2020-2035 serão apresentadas ações 
gerais relacionadas ao montante de recursos necessários 
para efetivação do enquadramento. O Sr. Polga solicitou 210 
que todas essas questões deveriam constar do texto do 
Relatório 8. O Sr. Paulo Tinel manifestou-se favorável à 
solicitação do Sr. Polga e complementou que as metas 
intermediárias deverão estar bem claras e apresentar 
certa flexibilidade, a fim de que não se compremeta o 215 
desenvolvimento da região de Rafard, Monte Mor e parte 
de Campinas. O Sr. Dalto externou a posição do 
Consórcio PCJ de que o contrato seja logo finalizado, 
informou que a entidade não se responsabilizará pelos 
estudos complementares propostos para 2014. O Sr. 220 
Fumach solicitou que constasse em ata esclarecimento 
sobre sua manifestação na última reunião conjunta CT-
PB/CT-PL, enquanto representante da SABESP, sobre a 
mudança da classe do ribeirão Jacaré, em Itatiba, 
ressaltando que a solicitação feita foi no sentido de que 225 
se respeitasse a classe do enquadramento atual (Classe 2) 
fazendo-se investimentos graduais que proporcionassem 
a passagem do atual estado de Classe 4 para a Classe 3, 
como primeira meta intermediária, e, posteriormente, 
para a Classe 2. O Sr. Petrus demonstrou preocupação 230 
em relação à maneira como serão agregadas as 
contribuições provenientes da Audiência Pública. O Sr. 
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Moretti esclareceu que a reunião conjunta entre a CT-PL 
e CT-PB, agendada para o dia 05/11/2010, tratará da 
avaliação da audiência e da incorporação de eventuais 235 
sugestões. A Sr.ª Eneida comentou que, conceitualmente, 
o enquadramento deve ser dimensionado em razão dos 
usos preponderantes, e que a modelagem utilizada na 
elaboração do Plano demonstrou a presença de muitos 
conflitos entre usos; dessa forma, considera que não seja 240 
um avanço manter a classificação presente no Decreto 
Estadual nº 10.775/77, bem como que o Comitê poderá 
aprovar uma proposta que não se configura como 
proposta efetiva de re-enquadramento. O Sr. Moretti 
argumentou que não considera como avanço, mudar o 245 
enquadramento de um curso d’água de Classe 2 para 
Classe 3, pelo fato de que custará mais e exigirá grande 
esforço para a manutenção da Classe 2. Contudo, 
esclareceu que constará do Plano proposta de estudos 
complementares, em trechos críticos, para averiguação 250 
da capacidade de suporte e possibilidades de mudança de 
classe. O Sr. Tinel comentou que nos relatórios 
anteriores não constaram as metas intermediárias. O Sr. 
Moretti informou que no R8 devem estar presentes 
planilhas com os valores das metas associadas às vazões 255 
captadas e relacionadas aos períodos até 2014, 2014-
2020 e 2020-2035. O Sr. Jorge complementou 
informando que a reunião da CT-PB marcada para o dia 
23/09 terá como objetivo a avaliação do conteúdo do R8, 
e verificará a presença de tais metas. O Sr. Hugo 260 
solicitou esclarecimento ao Sr. Moretti sobre a 
motivação da proposta por ele apresentada na reunião da 
CT-PB do dia 12/08. O Sr. Moretti esclareceu que o 
fundamento da proposta consiste em, mantendo-se em 
sua maior parte, o enquadramento de 1977, se propiciará 265 
à sociedade a possibilidade de realizar, em 25 anos, o 
que não foi possível fazer ao longo dos últimos 33 anos 
em relação à conservação da qualidade dos corpos 
hídricos das Bacias PCJ. O Sr. Moretti salientou que a 
alteração da decisão tomada em Campinas, permite que 270 
os Comitês PCJ retornem às premissas que nortearam o 
processo de construção do Plano nos últimos 3 anos. O 
Sr. Jorge reiterou que essa proposta apresenta como 
princípio a melhoria da condição atual, sendo que, em 

2014, na 1ª revisão do Plano, poder-se-á, em vista de 275 
outro quadro de situação dos corpos hídricos, analisar 
mais detalhadamente o enquadramento. O Sr. Moretti 
colocou a proposta aprovada pela CT-PB em votação, 
sendo a mesma aprovada por unanimidade. Finda a 
discussão foi apresentado pelo Sr. Jorge e Sr.ª Adriana o 280 
calendário para a aprovação do Plano de Bacias 2010-
2035, que, após alterações, foi aprovado como segue: 
15/09/2010, disponibilização do R8 para a CT-PB; 
23/09/2010, reunião da CT-PB para análise do R8 – 
disponibilização ao público e publicação da data da 285 
audiência; 27/10/2010, Audiência Pública; 05/11/2010, 
reunião Conjunta CT-PB E CT-PL – avaliação da 
Audiência Pública; 19/11/2010, Relatório Final (R9); 
25/11/2010, reunião Conjunta CT-PB E CT-PL – 
aprovação do Relatório Final; primeira quinzena de 290 
dezembro, plenária dos Comitês PCJ para aprovação do 
plano. 5. Alteração de data das 38ª e 39ª Reuniões 
Ordinárias da CT-PL: O Sr. Moretti informou a 
necessidade de alteração da data da 38ª Reunião 
Ordinária, agendada para 22/09/2010, em virtude de que, 295 
nesta data, será realizada a Oficina de Revisão do Plano 
Nacional de Recursos Hídricos. Em relação à 39ª 
Reunião Ordinária, agendada para 30/11/2010, o Sr. 
Moretti informou que foi realizada a proposta, pelo 
Consórcio PCJ, de que a referida reunião fosse realizada 300 
durante o 2º Simpósio “Experiências em Gestão dos 
Recursos Hídricos por Bacia Hidrográfica”, a ser 
realizado em Atibaia, entre os dias 23 e 26/11/2010. O 
Sr. Moretti abriu espaço para manifestações. Aprovou-
se, por unanimidade, que as datas das reuniões seriam 305 
alteradas para: 38ª Reunião Ordinária - 24/09/2010, na 
Foz do Brasil, em Limeira/SP; 39ª Reunião Ordinária – 
25/11/2010, no Tauá Hotel, em Atibaia/SP. 6. 
Encerramento: Nada mais havendo a tratar foi dada por 
encerrada a reunião. 310 
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